

## MAZIÈRES-EN-GÂTINE

### Les élèves allemands au collège



Élèves français et allemands ont travaillé sur un projet commun.

Du 13 au 20 décembre 2017, vingt élèves de 4<sup>e</sup> du collège Roger-Thabault se sont rendus en Allemagne, à Hiddenhausen pour un échange sur le thème « Sport et culture ». Après trois jours à Paris, 22 élèves allemands de 12 et 13 ans sont arrivés le 26 avril pour une semaine riche d'échanges et poursuivre le travail commencé dans leur pays. Contents de se retrouver, les correspondants ont travaillé sur des activités autour des systèmes scolaires, des points communs et différences, des stéréotypes sur les deux cultures.

Au programme de ces quelques jours : golf, canoë et accrobranche au Lambon, visite du Marais poitevin et de l'aquarium de La Rochelle. La semaine s'est clôturée par une

présentation de la commune par Alain Clairand, maire et la restitution du travail accompli par les élèves.

« Cet échange linguistique est une réussite, un succès. Nous souhaitons poursuivre l'échange sur la durée », souligne Coralie Guillemain, professeur d'allemand au collège.

#### Journée portes ouvertes

Le 27 avril, le collège Roger-Thabault a organisé des portes ouvertes afin de présenter l'établissement aux futurs collégiens. Quarante-sept familles sont venues à la découverte des lieux et rencontrer les professeurs. « 70 élèves sont inscrits pour la prochaine rentrée », précise Sylvie Jacquet Gallo, la principale.